

## **ALAN GARCÍA ESTA DESESPERADO**

*El Tercer Vicepresidente del Congreso, Carlos Infantas Fernández (FIM) señaló que los fuertes cuestionamientos realizados en la víspera por Alan García obedecería a que esta "desesperado" porque las encuestas no le están favoreciendo, sólo así se entendería su postura insolente que no son propias de un ex jefe de Estado.*

*Para el legislador huancaíno, el ex mandatario actúa alteradamente ya que las propuestas alcanzadas por el APRA, lejos de ser mecanismos viables para el Gobierno son solo "lluvias de ideas". Todos sabemos lo que debemos hacer - dijo- lo que falta acá es voluntad política para realizar los cambios que el país necesita.*

*Infantas Fernández destacó que García Pérez haya reconocido su incapacidad y limitaciones de ser una opción política si va solo, por ello su desesperada carrera de iniciar un frente social. Agregó que con sus actitudes demuestra que no aprendió nada por ello sigue ofreciéndonos más de lo mismo. No vislumbro cambios - dijo - veo que los sentimientos y estados anímicos continúan superando a la razón*

*" Para mí Alan es papel quemado, si recordamos el dicho bíblico; por sus hechos lo conoceréis, el pueblo ya conoce al señor García no necesita presentación, creo que debemos jubilarlo de la política", precisó.*

*Sobre la baja aprobación del Congreso en las encuestas anotó que ello sería una respuesta de la población ante el inminente fracaso de la Reforma Tributaria y ve que el Congreso de la República no dice ni hace nada. En ese sentido - precisó- el pueblo sabiamente nos evalúa en forma negativa.*

AGRADECIENDO SU DIFUSIÓN  
Tercera Vicepresidencia  
Teléfonos : 3117734 / 99620008